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Siendo las trece horas con dieciséis minutos del quince de enero de dos mil catorce, el 
Presidente del Comité de Informutica solicito al Secretario Tecnico el pase de lista, con el 
fin de verificar si existe el quórum establecido en el Capitulo IV, articulo 10, fracción VII, del 
Manual de Funcionamiento del Comité de lnform6tica del Instituto Electoral del Distrito 
Federal; para la celebracibn de la Primera Sesión Ordinaria de dos mil catorce. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes tos siguientes 
fwncionarios: 

Vocales: 

Profesor Rigoberfo Martinez Ramirez, designado representante de la Secretaría 
Administrativa mediante oficio No. IEDF/SA/065/20 14. 
tic. Jesús Rodriguez Martinez, designado representante de la Dirección Ejecutiva de 
Organización Y Geografía Electoral mediante oficio No. IEDFIDEOYGE/034/20 14. a Lic. Fernando Rojas Ramirez, designado representante de la Dirección Ejecutivo de - 
Capacitación Electoral y Educación Cívica mediante oficio No. 
lEDF/DECEYEC/024/2014. 
C.P. Marco Antonio Sánchez Godinez, designado representante de la Dirección 
Ejecutivo de Asociaciones Políticas. mediante ofício N o .  IEDF/DEAP/021/2014. 
Lic. Marco Cadena Cusieian, designado representante de la Dirección Ejecutiva de 
Participacibn Ciudadana. median te oficio No. IEDF/DEPC/033/20 14. 

Asesores: 

Mtro. Esteban Ramón Rodríguez Jimenez, designado representante de lo Contraloría 
General mediante oficio No. IEDF/CG/SACyN/005/2014. 

Presidente 
Mtro. Jaime Alfredo Gonzulez Amaro, designado paro presidir en esta sesi6n mediante 
oficio NO. SECG- lfDF/032/14. 7 
Secretario Técnico 
Mtro. Netzahualcoyotl Flores RodBguez, designado para esta sesión mediante oficio No. 1 lEDFiUTSllOl112014. 

Por consiguiente al contar con la presencia del Presidente del Comité y 6 integrantes d 
mismo con derecho a voto, se determino lo existencia del quorwm legal para sesionar. - m  
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El Secretario Tecnico procedió a dar lectura al proyecto de Orden del dio: 

1 .  lectura, y en su caso, aprobación del Proyecto de Orden del Dia. 

2. AnOlisis, discusión y, en su caso, aprobación de la minuta de acuerdos de la Décima 
Segunda Sesión Ordinaria CIO-12-2013 del Comite de Informofico. 

3. Presentación de los siguientes informes: 

a) Trimestrol de actividades relativas a los Procedimienf os en Materia de Informatica 
período octubre-diciembre de 2013, que presenta la Unidad Tecnica de Servicios 
Informoticos. 

b] Trimestral octubre-diciembre del Comité de Informatica del oño 201 3. 

c )  Anual de Actividades del Comiie de Infomatica del año 201 3. 

4. Aprobación del calendario de sesiones ordinarias del Comité de Informatica para el período 
febrero-diciembre de 2013. 

5. Presentaciiin del Programa de Uso de Instrumentos Informóticos 201 4 (PU112014) 

6. Asuntos generales. 

El Presidente informó que se integro a la sesión el Lic. Nahúrn Rodrigo Flores Meza 
designado representante de !u Unidad Tecnica de Asuntos Juidicos mediante oficio No. 
IEDF/UTAJ/038/2014. 

Respecto al proyecto del orden del día el Presidente indico que en el punio cuatro dice: 
"Aprobación del calendario de sesiones ordinarias del Comité de Informática pma el 
período febrero-diciembre de 2013" y que se haría el cambio por "Aprobación del 
calendario de sesiones ordinarias del Comité de Informatica para e! período febrero- 
diciembre de 20 14". 

En ese sentido, sometió a consideracion de los miembros del Comité el Proyecto del 
Orden del Día. 

En virtud de no haber mas comentarios se sometió a votación la aprobación del mismo, 
aprobóndose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Secretario Tecnico solicitó al Presidente su anuencia para consultar o los miembros del 
Comité la dispensa total de la lectura de lo documentocion, en vista de haberse 
distribuido previomente para su conocimiento, aprobandose por unonimidad de los 
presentes con derecho a voto. 

El Secretario Técnico continuó con los siguientes puntos del Orden del Día. 
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' Puntos del orden del día: 
2.- Análisis. discusiiin y, en su caso. 

! aprobación de la minuta de acuerdos de 
la Décima Segundo Sesión Ordinaria CIO- 

l 1 2-201 3 del Comité de Informática. 

! 

i 
j 

E 3. Presentación de los siguientes 
informes: 

a] Trimestral de actividades relativos o 
: los Procedimientos en Materia de Infomotica 
i periodo octubre-diciembre de Zü13, que 

i presenta la Unidad Técnica de Servicios 
Infomaticos. 

Trimestral octubre-diciembre del 1 ?orni+6 de lnfombtica del a60 2013. 

I 

c )  Anual de Actividades del Comite de 
t Informóticu del ano 2013. 

i 

i 
j 

I n f o ~ p r e s e n t a d o s  y comentorlor , 

COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Presidente informó que en el título del formato 
CIO-01 se hace referencia al Punto 3 del Orden del 
dio, en lugar de al número 2, por fo que se realizaría 
la modificaci6n correspondiente. 

El representante de lo Controtoría General (CG}, 
indicó que entregaría observaciones por escrito a la 
minuta. 
VOTACION : 
Se aprobo por unanimidod. con las observaciones 
del Presidente y de la CG. 

INFORMES: No aplica 

COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Presidente informó que en el titufo del formato 
ClOOl se hace referencia al Punto 2 del Orden del 
día, en lugar de al número 3, por lo que se realizofio 
la modificación correspondiente. 

Asimismo, el Presidente informo que posteriormente 
se entregaría la documentacibn digitalizada de las 
versiones finales aprobadas y firrnodas, 
correspondientes a los sesiones celebradas por el 
Comité de lnformatica durante el 2013. 

La CG sehalo que entregaría observaciones por 
escrito a los informes presentados, refiriendo algunas 
como la necesidad de verificar lo lista de asistencia 
en el Informe Anual, en particular en las sesiones CIE- 
02, CIE03, CIE48 y CIE-1 1 del 201 3; del mismo modo, 
al estatus que guardan algunos acuerdos donde se 
establece que se encuentran en proceso de 

i 

1 

i 
! 
i 

elaboración de contratos, sugiriendo que se indique 
en el apartado de "Observaciones" los razones, por 
noma o lo que fuere. por los que se encuentran 
pendientes. 

El Presidente aclaró que hasta que se aprobo el 
presupuesto fue posible tramitar las requisiciones 
correspondientes y entonces la DACPyS estuvo en 
condiciones de solicitar lo elaboración de los 
contratos de los servicios denominados irreductibles. 

"- 



- 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 

Puntos del orden del día: 1 I n f o ~ p r e s e n t a d o r  y comentarios 
1 En ese sentido. a la fecha dichos contratos están en 

4. Aprobación del calendario de 
sesiones ordinarias del Comité de InformQtico 
para el periodo febrerdíciembre de 20 14. 

5.  Presentación del Programa de Uso de 
Instrumentos Informáticos 201 4 (PU112014) 

proceso de elaboración. Asimismo, aclaró que se 
impactorían las observaciones vertidas en la mesa 
así como las entregadas por escrito. 

INFORMES: Se dieron por presentados los siguientes 
informes: 

a) Trimestral de actividades relativos a los 
Procedimientos en Materia de Informática período 
octubre-diciembre de 2013. que presenta la Unidad 
Técnica de Servicios Informaticos. 

b) Trimestral octubre-diciembre del Comité de 
Infom6tica del año 201 3. 

cJ Anual de Actividades del Comite de 1 
Informática del año 201 3. 
VOTACI~N: No aplica 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
INFORMES: No aplica 
VOTACI~N: Aprobado por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto el calendario de 
sesiones ordinarias del Comité de Informática paro el 
período febrero-diciembre 
COMENTARIOS RELEVANTES: 

El Presidente indicó que el Programa de Uso de 
Instrumentos Informaticos 201 4 (Pul120 14) se presento 
para su aprobación o la Junta Administrativa y fue 
opinado mediante el acuerdo J A 4 8  1-1 3 y considero 
que era importante que lo conocieran los miembros 
del Comite y aclaro que dicho programa podría 
sufrir algunas modificaciones derivadas del 
presupuesto a probado. 

El representante de la CG refirió lo establecido en el 
artículo 9 del Manual de Funcionamiento del Comite 
de informatica en su fracción IV en donde se señala 
que el Comité tiene como atribución conocer, y en 
su caso, opinar sobre el Anteproyecto del Programa 
de Uso de Instrumentos Informbticos. En ese sentido, 
dicho anteproyecto se debió haber presentado 
ante este Comité antes de su aprobación en algún 
otro Órgano de dirección. 
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Puntos del orden del día: 

6.- Asuntos Generales 

Informes presentados y comentarios 
El Presidente señaló que efectivamente así lo dicta 
lo norma; sin embargo como hoy ajustes o1 
presupuesto se consideró presentarlo y 
posteriormente realizar dichos ajustes y se presentar0 
nuevamente para su conocimiento. 

INFORMES: Se da por presentado el Programa de Uso 
de Instrumentos Informaticos 2014 (PU112014) con las 
observaciones entregodas por escrito. 
VOTACIÓN: NO APLICA 
El representante de la CG propuso dos temas. EI* 
Primero sobre el Manual de Funcionamiento del 
Comité de Informática, o! respecto su representante 
señaló que hace un año, en la Primera Sesión 
Ordinaria del 201 3, la CG propuso a los miembros del 
comité la revision y actualización del manual de 
funcionamiento del mismo; ahora a propósito de la 
revisión del PU112014, en el punto anterior, se rescato 
la necesidad de la actualización aludida, toda vez 
que dicho monual establece algunas acciones al 
respecto, como es la presentación del Anteproyecto 
del Programo de Instrumentos Informaticos al pleno 
del Ct, situación que en la practica, conforme lo 
refiere el Presidente del Comité, no es funcional u 
operativa; rozón suficiente, sumada a otros 
manifestadas en diversas sesiones, para destacar la 
necesidad de actualizar lo normativa que rige el 
funcionamiento del CI. 

El Presidente informó que ya se procesaron las 
propuestas de las áreas paro la actualización del 
Manual y que se estaría enviando la versión que 
contiene dichas propuestas para que se pueda 
llevar a cobo una reunión de revision de cado una 
de las modificaciones considerodas. 

Asimismo, el Presidente se comprometió a enviar a lo 
brevedad dichos propuestas para convocar a una 
reunión de trabajo. 

€1 Presidente al no haber mas observaciones puso a 
consideración el siguiente punto propuesto por el 
representante de la CG 
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A C U E R D O  

ACU-01-ClO-01-2014.- Se apnieba el calendario de sesiones ordinarias del Comite de informutica 
para el período febrerdiciembre de 201 4. 

I 

I 1 

Puntos del orden del día: 

*Las fechas establecidas se otenderan siempre y cuando lo oganda institucionol lo permito. 
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Informes presentodos y comentarlos 
Al respecto, el representante de la CG resaltó la 
importancia que tiene -U,,- fortalecer al CI para 
cuestiones estrotegicas o, en su caso, refonar a la : 
UTSl y desaparecer dicho Comite; esto se motiva, 
además de lo ya  expuesto en diversas sesiones, con 
lo revision del PUIlM14, donde se observa que la ! 
interaccíon del Programa de instrumentos 
Informaticos con el Comite de informática se limita 
solo a lo aprobación de los bienes o servicios puestos 
a consideración del colegiado, como un puso j 
previo para remitir a lo Secretaría Administrativa la 
información para las acciones conducentes en 
rnoteria de Adquisiciones. Esto nos lleva a pensar en 
la necesidad de verificar el ROL que se quiere, 
realmente para el CI, cuando la UTSl podría hacer : 
los funciones de remisión directa a lo Secretaria 
Administrativa de la información que se necesite en 
materia informática. l 
De ahí la importancia para lo CG de retomor lo que ! 
ya se ha solicitado de lo actualización del Manual 
de Funcionamiento del Comite de informática. 1 
El Presidente, se manifestó de acuerdo con todo lo ; 
referido por la CG, asimismo considero que esto se i 

puede abordar en las reuniones de trabajo con 
motivo de la actualización del Manual. También 
informo que hizo de conocimiento con algunos; 
Consejeros Electorales de la necesidad de modificar I 
también el ocuerdo de creación del CI y en su 
caso el fortalecimiento de la UTSI. 1 

l 
INFORMES: NO APLICA 
VOTACIÓN : No aplica 
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e' Siendo las trece horas con treinta minutos de quince de enero de dos mil catorce, el Presidente del 
Comifé dio por concluida la Primera Sesibn Ordinaria del Comité de Informática del Instituto 
Electoral del Distrito Federd del año en curso. 

l Designado paro esta sesión Designado para esia sesión - 

-- VOCALES 

............. 

Lic. Fernando R 
Designado representank de ta 

Dirección Ejecutiva de C 
Electoral y Educa Ciudadano 

." ............................ 
C.P. Marco Anton Godínez 

Designado representante de la 
Direccion Ejecutiva de Asociaciones Políticos 

de la ~Yección 

Electoral 

SO ,,,, 

............................. .............................................. ...................................... 
1 

o Flores Meza 
presentante de lo 

IEDF/CG/SACYN/ 

1 La presente foja pertenece a lo Minuta de Acuerdos C10-01-2014 de la Primera sesioR Ordinaria 
celebrada el quince de enero de dos mil catorce. 
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